

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

POUR UNE COLLABORATION FONDÉE SUR LE RESPECT

Belle-Baie, le 7 avril 2025 - La Ville de Belle-Baie déplore vivement que la Commission de services régionaux Chaleur (CSRC) poursuive ses sorties publiques visant à discréditer l'une de ses propres municipalités membres.

Contrairement aux affirmations de la CSRC, Belle-Baie rejette toute responsabilité quant à l'instabilité de son service d'urbanisme. Ces déclarations sont non seulement inexactes, mais elles alimentent inutilement les tensions dans un dossier qui exige du sérieux, de la collaboration et un respect mutuel.

La Ville de Belle-Baie tient à rassurer sa population : la défense des intérêts des citoyennes et des citoyens guide chacune de ses décisions. Que ce soit en matière de partage des coûts des infrastructures régionales telles que le Centre régional K.-C. Irving, de transport en commun ou d'urbanisme, nous agissons avec rigueur, équité et transparence.

Nous enjoignons la CSRC à cesser ses attaques et à privilégier un dialogue constructif, en tenant compte des rôles et des responsabilités de chacun de ses membres.

- 30 -